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 Verbale n° 4 del Consiglio di Istituto a.s.2024/25 

 

Il giorno 25 febbraio 2025 alle ore 16,30, in presenza presso la sede centrale Giovanni 
Falcone, si riunisce in seduta ordinaria con convocazione il Consiglio di Istituto per discutere 
il seguente ordine del giorno: 
 
 

1. Lettura del verbale della seduta precedente;  
2. Uscite didattiche 
3. Attivazione sportello di ascolto 
4. Iscrizioni anno scolastico 2025/26: nuova organizzazione classi 
5. Comunicazione sui corsi DM 19 
6. Comunicazione inerente i progetti “Agenda Nord” 
7. Comunicazione attività con esperto esterno 
8. Approvazione Progetto di screening cardiologico- Associazione “Cuore di Andrea” 
9. Iniziativa “Un click per la scuola” 
10. Chiusura lavori e firma del verbale 

 
 
 
 Risultano presenti all'appello: il DS, Prof.ssa Mancaniello Antonella, la Prof.ssa Antonella Leoni ed 
i seguenti membri Consiglieri: 
 

COMPONENTE 
GENITORI 

 COMPONENTE 
DOCENTI 

 COMPONENTE 
ATA 

 

Briceag Bianca A.G. Aloj Tiziana X Bordonaro Silvia X 
Pisciotta Luca A.G. Di Marco Elena X Ragugini Giuliano X 
Sforzini Vanessa A.G. Chianese Ornella X   
Aloe Annarita X. Pellegrino Silvia A.G.   
Bigioni Laura 
 

X Marcucci Marina X   

Indiveri Simona  
 

X Barboni Marina A.G.   

Piccolino Veronica X Rocciolo Maria A.G.   
Ben H’Mouda Leila X Mariani Agnese A.G   

 

 
Presiede la riunione il Presidente del Consiglio d’Istituto Sig.ra Indiveri. 
 



Raggiunta la presenza del numero legale e constatata la validità della riunione, si dichiara aperta la 
seduta e si passa ad affrontare il primo punto all’o.d.g.:  
 
Prende la parola la Dirigente Scolastica che presenta la Prof.ssa Leoni , intervenuta in sede di 
Consiglio d’istituto per relazionare le attività del Centro sportivo d’Istituto e nel contempo riportare 
le criticità emerse per il trasporto degli alunni durante le attività fuori Città. La Prof.ssa Leoni chiede 
al Consiglio d’Istituto la possibilità di trovare una soluzione per i trasporti.  
La Prof.ssa riferisce,inoltre, la necessità per il prossimo anno scolastico di prevedere l’utilizzo della 
palestra del Plesso G.Falcone nell’orario extrascolastico. Riporta l’iniziativa BNL che permetterà ai 
ragazzi delle classi seconde della scuola secondaria di primo grado di assistere agli incontri di tennis. 
I ragazzi, vista l’elevata spesa richiesta per l’affitto di un pullman, raggiungeranno lo stadio con i 
mezzi pubblici.  
 
Punto n.1: Lettura verbale della seduta precedente.  
 
Non essendoci richieste di variazioni, il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità 
dei presenti.  
 
 
Punto n.2: Uscite didattiche 
 
Prende la parola la docente Di Marco che riferisce in merito all’organizzazione dei campi scuola 
sportivi per la scuola secondaria di primo grado. Per le classi prime i campi scuola sono stati avviati 
e sono state attivate le procedure PagoPa. 
 Per quanto riguarda le classi seconde e terze riferisce che, per uno/due alunni, in alcune classi non si 
raggiungerebbero i 2/3 dei partecipanti e i viaggi sarebbero a rischio. Il Consiglio d’Istituto, 
considerata la proposta dei campi scuola come viaggi a classi aperte, constata che considerata la 
totalità degli alunni delle classi, di fatto si superano i 2/3 dei partecipanti e propone la deroga in modo 
da procedere con l’organizzazione dei campi scuola.  
In merito alla decisione presa dai membri del CdI, la Dirigente Scolastica si astiene dal voto.  
 
Il Consiglio d’Istituto Approva a maggioranza 
 
(DELIBERA N 13) Avverso la presente deliberazione è ammesso reclamo al Consiglio stesso da 
chiunque vi abbia interesse entro il quindicesimo dalla data di pubblicazione all’Albo della 
Scuola. Decorso tale termine la deliberazione diventa definitiva e può essere impugnata solo con 
ricorso giurisdizionale al T.A.R. o ricorso straordinario al Capo dello Stato, rispettivamente nei 
termini di 60 e 120 giorni.” 
 
Prende la parola la Sig.ra Aloe che riporta la difficoltà delle famiglie nel pagamento dell’importo del 
viaggio di istruzione con unico evento, chiede per le prossime occasioni di prevedere un 
dilazionamento per le famiglie. 
Prende la parola la docente Aloj che richiede la possibilità, per i ragazzi con numerosi provvedimenti 
disciplinari, di applicare il regolamento disciplinare d’Istituto che prevede il diniego alla richiesta di 
partecipazione ai campi scuola.  
 
 
 
 
 
 



Punto n. 3: Attivazione sportello di ascolto 
  
La Dirigente Scolastica riferisce che per il progetto “Il Monello” è stato attivato lo sportello d’ascolto, 
l’esperta, Dott.ssa Massaccesi è una valida psicopedagogista adeguata all’età dei nostri alunni. Il 
progetto prevede adesione anche per i genitori ed i dipendenti dell’Istituto con apposita richiesta. 
 
 
Punto 4. Iscrizioni anno scolastico 2025/26: nuova organizzazione classi 
 
 
La Dirigente Scolastica riferisce i numeri degli iscritti a seguito delle iscrizioni online. 
 
In base agli iscritti per i diversi plessi, chiede disponibilità per ottimizzare l’organizzazione delle 
classi. 
 
Prende la parola la Sig. Aloe che richiede la possibilità per il nuovo anno scolastico di adottare testi 
digitali. 
 
Il Consiglio d’Istituto recepisce la comunicazione del Dirigente Scolastico. 
 
Punto n. 5. Comunicazione sui corsi DM 19 
 
Prende la parola la docente Marcucci, riferisce che sono in partenza i progetti di potenziamento e 
recupero per la scuola secondaria di primo grado. Partiranno due corsi di Italiano, due corsi di 
matematica e lingue e un corso di avviamento al latino.   
Per i progetti di mentoring, oltre ai progetti dedicati agli alunni, saranno attivati interventi dedicati 
alle famiglie. 
Per i progetti di teatro, musica e sport, invece, l’attivazione è programmata per settembre. 
 
Punto n. 6: Comunicazione inerente i progetti “Agenda Nord” 
 
Prende la parola la Dirigente Scolastica che riferisce di essere in attesa di inserire l’ultima 
documentazione per poter avviare i corsi. Come previsto, la calendarizzazione dei corsi sarà avviata 
a partire da metà giugno.  
 
Punto n. 7. Comunicazione attività con esperto esterno 
 
La Dirigente Scolastica riferisce che tutte le associazioni che avevano presentato progetti di 
collaborazione sono stati invitati a riformulare e inviare nuovamente i progetti da svolgersi in orario 
extrascolastico. Tutte le associazioni, ad oggi, non hanno rinnovato le proposte. 
 
 
Punto n. 8. Approvazione Progetto di screening cardiologico- Associazione “Cuore di Andrea” 
 
La docente Di Marco illustra a grandi linee il progetto precedentemente inoltrato ai membri del 
Consiglio. Il Progetto, presentato dall’Associazione “Cuore di Andrea” prevede lo screening 
cardiologico rivolto a tutti gli alunni dell’Istituto dall’infanzia alla secondaria di primo grado. 
Saranno presenti in ogni plesso due infermieri e un Dott. Cardiologo. La consegna dei referti 
avverrà nel rispetto della privacy. 
 



(DELIBERA N 14) Avverso la presente deliberazione è ammesso reclamo al Consiglio stesso da 
chiunque vi abbia interesse entro il quindicesimo dalla data di pubblicazione all’Albo della 
Scuola. Decorso tale termine la deliberazione diventa definitiva e può essere impugnata solo con 
ricorso giurisdizionale al T.A.R. o ricorso straordinario al Capo dello Stato, rispettivamente nei 
termini di 60 e 120 giorni.” 
 
Punto n. 9: Iniziativa “Un click per la scuola” 
 
La docente Di Marco riferisce che, a termine dell’iniziativa, il fondo disponibile per i doni Amazon, 
ammonta a 51,95€.  
 
Il Consiglio d’Istituto decide di acquistare materiali di facile consumo da distribuire equamente 
per ogni plesso dell’Istituto Comprensivo.  
 
(DELIBERA N 15) Avverso la presente deliberazione è ammesso reclamo al Consiglio stesso da 
chiunque vi abbia interesse entro il quindicesimo dalla data di pubblicazione all’Albo della Scuola. 
Decorso tale termine la deliberazione diventa definitiva e può essere impugnata solo con ricorso 
giurisdizionale al T.A.R. o ricorso straordinario al Capo dello Stato, rispettivamente nei termini di 
60 e 120 giorni.” 
 
 
Punto n. 10: Chiusura dei lavori e firma del verbale 
 
La Dirigente riferisce che è stato firmato il Protocollo d’Intesa con la Romania e che sono stati 
sottoscritti protocolli e convenzioni con diverse associazioni del territorio aderenti al progetto 
social skills 
 
Non essendoci altro da aggiungere la seduta è chiusa alle 18:31  
 
Tutti gli allegati al seguente verbale sono depositati agli atti della Segreteria. 

 

 

 

Il Segretario Il Presidente 
Prof.ssa Elena Di Marco Sig.ra Indiveri Simona 
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